
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
21. Juni, 22h Mathe-Party
28. Juni, 19h Wein- und Käseabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 20. Juni 2018

Beginn: 18h20

Ende: 20h00

Anwesende: Maria Matveev, Janna Schmidt, Benjamin Nettesheim, Robin Louis,
Marena Richter, David Göckede (bis 19h40), Antonia Körner, Fabien
Nießen, Lin Bachmann, Antonia Ellerbrock, Carolin Büchting, Leona
Schlöder, Miriam Ruß, Zbigniew Wojciechowski, Julius Kappenberg,
(18h30 TOP1 - 19h18 TOP 5), Michael Feders (19h06 TOP 5 - 19h10
TOP 5), Berber Lorke

Sitzungsleitung: Miriam Ruß

Protokoll: Berber Lorke

TOP 0: Hallo
Miriam eröffnet verspätet die Sitzung. Marena macht den AWD nächste Woche statt Zbiggi. Und
wir klopfen das Protokoll der letzten Woche ab.

TOP 1: Berichte

QVM-Vergabe-Kommission Miriam berichtet, dass das QVM-Vergabegremium getagt hat und
wir alle Veranstaltungen die sonst auch über QV-Mittel finanziert wurden, nächstes Semester
finanziert werden. Professor Hougardy möchte die Alma-Abgaben umstrukturieren, so dass
die Programmierabgaben persönlich bei den Programmiertutoren abgegeben werden sollen
und nicht mehr bei den CIP-Pool Tutoren. Die Programmiertutoren sollen deshalb 2 Stunden
mehr bezahlt werden. Dann fehlt allerdings eventuell Geld, um die CIP-Pool Tutoren noch
zu bezahlen, was die Öffungszeiten des CIP-Pools einschränken würde. Das soll noch geklärt
werden.

Fachgruppe Miriam berichtet, dass die Evaluationen nächstes Semester wieder papiergestützt
durchgeführt werden sollen.

Demo 1 Diesen Samstag gibt es eine Demo gegen das Hochschulgesetz, Treffpunkt ist um 10h25
am Bonner Hauptbahnhof.

Demo 2 Am 30.6. wird auch gegen das Polizeigesetz demonstriert.
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Projektwoche Am 2.-6. Juli ist eine Projektwoche einer Schule hier in der Nähe, bei der verschiede-
ne Studiengänge vorgestellt werden sollen. Wir wurden angefragt, ob wir das Mathe-Studium
vorstellen möchten. Zbiggi und Janna (natürlich auch fürs Lehramt ;) haben Interesse, dies
für uns zu tun.

Asta Lin berichtet von der FK diesen Montag. Siehe FID 835. Sie berichtet dass der AStA dringend
Leute sucht fürs Fachachaftenreferat. Wer hat Interesse?

Erstis Die Interviews für Erstizeitung mit den Profs sind geführt, außer mit Frau Disertori, der
Fragebogen wird an Sie per Email geschickt.

KoMa Maria und Lena haben sich informiert und mit der Zapf-Orga und auch anderen Fachschaften
gesprochen bezüglich unserer KoMa 2020.

FS-Fahrt Die Fachschaftsfahrt hat stattgefunden. Und war sehr schön!

TOP 2: Verantstaltungen

Party am 21.6. Die erste Einlassschicht wird von Josua und Thorsten besetzt, die Einlassschicht
01h-02h von Marena und Fabien, und die 00h-01h Shot-Schicht von Janna. Alle Sachen für
die Party (Knicklichter, Shotbecher usw.) sind eingekauft. Es wird betont, dass die teuren
Einschenkhilfen nicht weggeschmissen werden sollen. Es wird auch bemerkt, dass unterdurch-
schnittlich viele Karten verkauft wurden, und es wird berichtet, dass Leute aus dem zweten
Semester die N8schicht kacke finden.

WuKa 28.06. Die Schichten sind wie folgt eingeteilt:

Rolle Zuständig
Einkauf David, Miriam
Aufbau Zbiggi, Benjamin, Fabien
19h-20h Robin, Marena
20h-21h Zbiggi, Caro
21h-22h Toni K, Valentin
Abbau Toni E, Janna

Es sollen für 30¤ Baguettes gekauft werden. Die Ankündigungen werden von Folgenden Per-
sonen gemacht:

Ort Zuständig
Zweitis Marena
Lehramt Janna
Numerik Miriam
Stochprozess Benni
Conti Leona
GeoTopo Maria
Algebra I Zbiggi
KompAna Benni

Die Aushänge macht der AWD von morgen.
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TOP 3: KoMa-AK
Maria liest aus dem Protokoll des KoMa-AKs von der Fachschaftsfahrt vor, welches noch herumge-
schickt wird. Der AK soll alle 4 Wochen im FSR berichten. Mehrere haben Interesse, an diesem AK
teilzunehmen (9 Leute), es muss nur noch beschlossen werden, diesen AK einzurufen. Maria und
Caro leiten den AK.

TOP 4: Musikverleih
Dieser TOP wird auf nächste Woche verschoben

TOP 5: Veranstaltungsänderungen
Alles, was berichtet wird, steht im Protokoll. Eine Diskussion über die Veranstaltungsvorschläge
bricht aus. Es wird abgestimmt: Wer möchte, dass der Casinoabend einen Spieleabend er-
setzt? Für: 9, Gegen: 3, Enthaltungen: 3. Es wird auch abgestimmt: Wer möchte lieber einen
Karaokespieleabend als einen Karaokeabend? Für: 10, Gegen: 1, Enthaltungen: 4.

Damit wird es nächstes Semester zwei Karaokespieleabende und einen Casino-Abend geben.

TOP 6: Tutorenschulung
Nächstes Semester soll eine Tutorenschulung stattfinden. Toni E hilft David zum Thema Autismus
und Depression und auch generell. Als Termin wird der 13.-14. Oktober erstmal festgehalten.

TOP 7: Meet the Profs
“Meet the Profs” soll eine Verantstaltung sein, bei der Profs zur Fachschaft eingeladen werden um
mehr Kommunikation und Kooperation zwischen der Fachschaft und Professoren zu ermöglichen.
Es soll relativ offen gehalten werden. Benjamin soll den AK einberufen, Josua Sassen, Maria, Leona
und Fabien wären dabei.

TOP 8: Of̈fentlichkeitsarbeit
Zwei Plakate sind grundentworfen. Es gibt die Idee, in der Glasvitrine Fotos von den FSR-Leuten zu
haben. Valentin und Felix helfen mit. Termin für Fotos: Mittwoch, den 4.7.

TOP 9: AG Gleichstellung
Die AG soll von der Fachgruppe einberufen werden um Gleichstellungsfragen zu diskutieren. Die
Frauenquote in Bonn ist sehr niedrig. Wir sollen zwei Vertreter entsenden. Es wird abgestimmt,
ob wir paritätisch männlich/weiblich aufteilen sollen. Für: 5, Gegen: 4, Enthaltungen: 6. Damit
werden wir paritätisch besetzen. Zwischen den weiblichen Kandidaten wird geheim abgestimmt:

Name Stimmen
Maria 1
Helene 3
Leona 9
Enthaltungen 1

Als einziger männlicher Interessent kommt Fabien auch rein.

TOP 10: Evaluationen
Es soll ein AK gebildet werden, um Evaluationen zu verbessern.
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TOP 11: Sonstiges

Werbung für das Matheturnier Fabien macht Werbung: Wir können alle Helfer werden, und es
wird dort vegetarische (die ist sogar lecker!) Lasagne geben. Bei Interesse bei presse@hcm.uni-bonn.de
melden.

AWD Der AWD wird dazu aufgefordert, die Tür offen zu halten.

Reps Es werden Tutoren gebraucht für die Repetitorien der Zweitivorlesungen und der großen Vier-
tivorlesungen. Bei Interesse sollen am besten die Tutoren angesprochen werden oder man soll
Valentin Bescheid sagen.

Miriam Ruß Berber Lorke

Sitzungsleiter Protokollant
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